

**389PAAP**  
**Jean DU BOISBERRANGER**

*Date : 1940-1944*

*Importance matérielle : 1 vol.*

*Notice biographique :*

Jean du Boisberranger débute sa carrière diplomatique à Vienne comme attaché de chancellerie (1932). Il est ensuite vice-consul à Bogota (1936), gérant de la légation (1937), attaché à l'administration centrale (1938) puis vice-consul à Ottawa (1940), révoqué par Vichy (mars 1943). En 1945, il est mis à la disposition de la résidence générale à Tunis en qualité de chef du cabinet diplomatique. En août 1948, il est conseiller d'ambassade à Damas, puis, en mars 1952, à Beyrouth et, en novembre 1952, consul général à Stuttgart et commissaire français pour le land de Bade-Wurtemberg. En 1956, il revint à l'administration centrale (secrétariat des conférences) puis, en 1958, il est nommé conseiller à Bucarest. En 1964, il est à l'administration centrale au protocole, délégué, l'année suivante, dans les fonctions de sous-directeur. En 1969, il est nommé ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire à Tegucigalpa, où il reste jusqu'en 1973.

*Historique de la conservation/modalités d'entrée :*

Don de Jean du Boisberranger (1998)

389PAAP/1 : *Le Combat des géants 1940-1945 vu par un jeune diplomate français*  
(manuscrit ; deux copies) ; extrait des états de service militaire, Stuttgart, 1953.